



MULHOUSE SUD ALSACE - PLAN DE REVITALISATION ÉCONOMIQUE

Sept entreprises aidées

« Le Plan de Revitalisation Economique 2015-2017 a pour but de stimuler la croissance des entreprises du Sud Alsace afin de générer une impulsion sur tout le territoire, et de créer, en deux ans, 343 emplois dans l'industrie », indique le préfet du Haut-Rhin dans un communiqué.

« La Chambre de Commerce et d'Industrie Sud Alsace Mulhouse anime ce Plan de Revitalisation, en collaboration avec SODIV, pour le compte de l'État. En partenariat étroit avec les opérateurs économiques du secteur, elles détectent les projets, rédigent les dossiers pour les entreprises et les présentent en comité d'engagement.

Les bénéficiaires sont les entreprises industrielles créatrices d'emplois souhaitant se développer en Sud Alsace et prioritairement dans les zones d'emploi de Mulhouse, Saint-Louis et Thann-Cernay. Plus généralement, il s'agit d'apporter une aide aux entreprises pour concrétiser leur projet d'investissement productif, porteur d'emplois.

Aides directes et prêts participatifs

Cette action prévoit des aides directes et des prêts participatifs (SODIV) au taux fixe de 1 % sur 5 ans.

Depuis début 2016, les 2 premiers comités d'engagement ont attribué des subventions à 7 entreprises du territoire pour la création de 70 emplois. L'objectif de la revitalisation du territoire étant, à la fin du plan de revitalisation en 2017, la création de 343 emplois.

L'enveloppe de départ de la subvention était de 1.684.579 €, 330.000 € ont été attribués à l'occasion de ces 2 comités d'engagement :

-4 entreprises ont bénéficié d'aides directes, pour un montant total de 230.000 €

-3 entreprises ont bénéficié d'un prêt SODIV, bonifié grâce à l'intervention du Plan de Revitalisation qui est intervenu à hauteur de 100.000 €

Le comité d'engagement présidé par le Préfet du Haut-Rhin, a décidé d'apporter son appui aux projets de 7 sociétés :

- Dollfus & Muller à Heimsbrunn : fabrication des feutres sans fin et des tapis convoyeurs pour les machines de finissage textile et de tannerie.

- Techorma à Burnhaupt-le-Haut : fabrication de mobilier d'agencement pour enseignes, spécialisée dans l'aménagement de jardinerie et de grande surface de bricolage.

- Pöppelmann à Rixheim : fabrication de pièces et de produits plastique pour l'horticulture, l'industrie automobile, aéronautique, les transports, l'énergie, le bâtiment mais aussi l'alimentaire, la pharmacie, le médical et la cosmétique.

- SES Sterling à Saint-Louis : développement et fabrication d'articles spécifiques au repérage, à la protection, à la fixation et aux conduits de câbles pour l'industrie électrique ;

- MECA Service à Burnhaupt-le-Haut : conception et réalisation d'outils de découpage, d'emboutissage et de pliage.

- Munch Metal Industry à Guewenheim : activités de production de charpentes métalliques.

- Triperie Goepper à Wittenheim : production de produits tripiers/abats, dans la tradition de la cuisine alsacienne.»